

明けましておめでとうございます。新年を迎えた玖珠地区の皆様方のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

昨年の4月に発生した熊本・大分地震は各地で大きな被害をもたらし、地震災害の脅威を再認識させられると共に、いつ発生するかわからない自然災害に対する意識改革と防災対策の重要性を改めて認識させられた年となりました。

明けましておめでとうございます。新年を迎えた玖珠地区の皆様方のご多幸を心よりお祈り申し上げます。

事業の中で、玖珠川河川敷の環境整備、玖珠地区供養盆踊り大会(ふれあい公園に変更しての開催)及びシルバーレクリエーション大会は、皆様のご理解とご協力により無事終了することが出来ました。

観月祭については、会場設営の終了頃に降り出した雨の為、やむなく中止することになり、出演者をはじめ多くの関係者に大変ご迷惑をおかけしました。今後は、天候の急変を念頭に置いてイベントを開催することが必要と感じています。

伐株山公園整備事業については、4月の地震の影響で、コスモスの播種や苗の植え付け時期が例年より一月半ほど遅くなり、昨年ほどの生育状態にならなかつたものの、草丈の低いコスモスでも可憐花を咲かせ、伐株山頂の秋の景色に彩を添えてくれました。

また、伐株山「展望休憩所」がオートパンしたことに伴い、案山子祭りを計画しましたところ、7団体の方々のご協力により、10月16日から11月3日まで、94体の案山子を展示することが出来、山頂を訪れた町内外の方々から、「良かったよ」との言葉を頂きました。案山子作りに参画して頂

いた方々に、改めてお礼を申し上げます。

これまでに取り組みました。これまでの行事も、準備段階から当日まで、多くの方々のご理解とご協力を頂き誠に有難うございました。

伐株山公園整備事業についても、運営協議会にては、4月の地震の影響で、コスモスの播種や苗の植え付け時期が例年より一月半ほど遅くなり、昨年ほどの生育状態にならなかつたものの、草丈の低いコスモスでも可憐花を咲かせ、伐株山頂の秋の景色に彩を添えてくれました。

玖珠地区コミュニティ運営協議会  
会長 小田原 利美



問合せのある立派な門松  
業者が作っているのですかと



## くすふれ愛だより 謹んで 新春のお慶びと 申し上げます

# くすふれ愛だより

## 1月号

【編集発行】  
玖珠地区コミュニティ  
運営協議会

<http://www.kusu-community.jp/>

【事務局】  
くすふれあいホール  
(玖珠自治会館)  
72-1511

いた方々に、改めてお礼を申し上げます。

これまでに取り組みました。これまでの行事も、準備段階から当日まで、多くの方々のご理解とご協力を頂き誠に有難うございました。

伐株山公園整備事業についても、運営協議会にては、4月の地震の影響で、コスモスの播種や苗の植え付け時期が例年より一月半ほど遅くなり、昨年ほどの生育状態にならなかつたものの、草丈の低いコスモスでも可憐花を咲かせ、伐株山頂の秋の景色に彩を添えてくれました。

玖珠地区コミュニティも10年目の節目を迎えています。これまでの取り組みの成果や今後の課題を洗い出し、5年後、10年後の協議会のあり方(事業内容や運営方法)について検討が必要と考えています。皆様方の率直なご意見を頂ければ幸いです。

小雨の降る中、朝から一日かけ丁寧に仕上げて、三本の竹に松・梅・ナンテンなどが飾られた立派な門松が完成しました。塙脇老友クラブの皆さんありがとうございました。

自治会館にも  
お正月

今年も、玖珠自治会館の玄関に立派な門松が飾られました。塙脇老友クラブ(竹下博文会長)の皆さんのが毎年作ってくださいり、今年で24年目となります。